

SIDÉRURGIE

UN VACCIN CONTRE LA CRISE SOCIALE EXISTE, VOICI NOTRE PRESCRIPTION

La crise du COVID-19 touche de plein fouet les travailleurs de la sidérurgie et tous ceux qui gravitent autour de ce secteur. En tant qu'organisation syndicale, la FGTB, au travers de ses délégués, fait preuve depuis le début de cette crise d'une détermination permanente afin que toutes les mesures de sécurité et de protection soient prises et respectées à l'égard des travailleurs.

Néanmoins, l'impact pour les travailleurs est lourd de conséquences et l'avenir est incertain :

- baisse de volumes de production ;
- recours accru au chômage temporaire ;
- effritement des carnets de commandes ;
- investissements reportés ou annulés ;
- réduction des budgets ;
- ...

La situation est insupportable ! Les travailleurs de ce secteur stratégique, essentiel et structurant tirent la sonnette d'alarme et refusent de payer la note sociale et économique !

C'est pour cette raison que la FGTB exige un changement radical dans l'optique de protéger au mieux nos travailleurs tant au niveau national qu'europpéen. Parmi nos solutions, retenons :

- la sauvegarde de l'emploi,
- des aides publiques conditionnées,
- la mise en place de la réduction collective du temps de travail,
- un assouplissement à l'accès à la prépension (RCC).

La FGTB met en garde le monde patronal. Le COVID-19 ne doit pas constituer un prétexte régressiste mais bel et bien un levier pour un mieux-être de nos travailleurs. La FGTB y veillera. **#NotreVaccin**

Vaccin FGTB
contre la
crise sociale

